

les bénédictions du ciel, en proportion de son dévouement.

Dans la partie des bâtiments qui s'élèvent à gauche de l'entrée de la chapelle, on reçoit, chaque matin, la foule gazouillante des petits enfants du quartier. Entrez, et vous verrez réunis quatre ou cinq cents petites têtes blondes : ce sont des élèves des deux sexes âgés de 3 à 7 ans, et que, pour laisser à leurs mères le loisir du travail, en même temps que pour leur apprendre de bonne heure à eux-mêmes ce qui en fera plus tard des hommes, des femmes, des chrétiens surtout, on reçoit chaque jour, pour les abreuver à une source pure, dont les eaux sont comme sucrées par le jeu, et par les premières gouttes de l'instruction, de la politesse et de la piété.

Ecoutez : c'est le tapage, car ce petit peuple est tapageur. La prière,